



13 mars 2023

Retraites : Toujours plus nombreuses et nombreux

L'intersyndicale avait appelé l'ensemble des salarié-e-s à mettre la France à l'arrêt ce 7 mars. C'est chose faite !

Massivement les salarié-e-s, les retraité-e-s, les jeunes, les privé-e-s d'emplois se sont une nouvelle fois mobilisé-e-s par la grève et les manifestations.

Elles et ils étaient 3 500 000 dans la rue pour exprimer leur colère face à cette réforme rétrograde, dans pas moins de 270 lieux de rassemblements et de manifestations organisés dans toute la France.

Pour cette 6ème journée de mobilisation interprofessionnelle, des millions de manifestant-e-s ont défilé.

A cette masse de manifestant-e-s et de grévistes doit se rajouter tout-e-s ceux qui ont choisi de rester sur leurs piquets de grèves devant leurs entreprises ou services, comme devant la régie de transport à Sophia Antipolis, ou à Arcelor... Que ce soit dans le public ou le privé, les niveaux de grévistes sont importants.

Alors, même si le gouvernement préfère répondre aux injonctions du patronat, il ne pourra pas rester sourd

très longtemps face à la détermination de la population qui s'amplifie pour mettre un coup d'arrêt à cette réforme rétrograde. Prendre deux ans ferme, personne n'en veut ! Et les moyens existent pour répondre aux revendications que nous portons, pour une retraite à 60 ans, le smic à 2000 euros, la revalorisation des pensions...

Au-delà, déjà dans de nombreuses entreprises la

reconduction de la grève et de la mobilisation sous toutes les formes a été décidée. C'est le cas dans de très nombreux secteurs comme les transports, l'énergie, les cheminots, les portuaires et dockers, dans l'audiovisuel public,

l'agroalimentaire, dans la métallurgie...

L'intersyndicale appelle à une nouvelle journée de grève et de manifestation interprofessionnelle le mercredi 15 mars, jour de la commission mixte paritaire https://fr.wikipedia.org/wiki/Commission_mixte_paritaire. La CGT appelle l'ensemble de ses syndicats avec les salarié-e-s à amplifier la mobilisation et à reconduire la grève. Jusqu'à la victoire... toujours !



Grève et manif Mercredi 15 mars

Strasbourg - 14h avenue de la Liberté
